

L'ONU condamne l'attaque extrémiste en Somalie



Somalie, 21 février (RHC-EFE)-. Le représentant de l'ONU en Somalie, Nicholas Kay a condamné l'attaque perpétrée par le groupe extrémiste Al-Shabaab contre un hôtel de la capitale, qui a fait 20 morts.

Le chef de la Mission d'aide de l'ONU dans ce pays africain a également précisé que cette attentat terroriste a aussi provoqué la mort des membres du gouvernement fédéral somalien qui se trouvaient dans l'établissement.

En plus, le fonctionnaire a déclaré que de telles monstruosité n'empêcheront pas d'avancer vers la reconstruction et le renforcement de forces de sécurité somaliennes, frappées au cours de plus de deux décennies de conflit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/47350-lonu-condamne-lattaque-extremiste-en-somalie>



Radio Habana Cuba